
 

 

REQUERIMENTO Nº  468/09 
De Informações 

 
“A respeito do calçamento, ao 
longo da Avenida Alfredo 
Contato, em nosso município”. 
 

Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por 
este vereador solicitando o calçamento ao longo da Avenida Alfredo 
Contato, em nosso município; 

 
Considerando-se que, os moradores que fazem caminhadas 

e trafegam ao longo desta avenida em contenda com os veículos 
automotivos,  

 
Considerando-se que, foram ocasionados muitos acidentes 

e vítimas chegaram a falecer, e 
 
Considerando-se que, a população clama para que sejam 

tomadas as devidas providências cabíveis o mais breve possível, 
evitando assim, outras vítimas de acidentes de veículos automotivos, 

 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 
 

1 – Diante do acima exposto, ao longo desta avenida, é uma área 
municipal? 
   

3 – Se positivo, existe a possibilidade de fazer o calçamento neste local, 
tem uma data prevista para iniciar este projeto? 
 

4 – Se negativo, a Prefeitura Municipal tem a possibilidade de notificar o 
proprietário ou tomar medidas cabíveis para sanar este problema? 

 

                                                                                                          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de fevereiro de 2009. 
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‘CARLÃO MOTORISTA’ 
-Vereador- 


